
 
 

                              
 

    

 

                      
       

                    廃校となり、地元からも
取り壊しの要望の出ている、

旧神石中学校と旧永野南小
学校を解体処分するための

予算・１億２，２３０万円
が追加補正されました。 

       
         町立病院では、２６年度 

２７年度で、電子カルテを 
導入する事になりました。 

 事業費は１億６，５８ 
８万８千円です。 

 財源の内訳は、基金か 
ら１億４４０万円。過疎 

債・病院事業債（借金） 
で、６，１４０万円。 

町費が、８万８千円です。              旧永野小学校が、１，６９
５万円。旧神石中学校が、 

１億５３５万円（いずれも
設計費を含む）です。 

 財源は、全額過疎債のソ
フト事業が充てられます。 

        電子カルテが導入されま
すと、看護指示や、処置も

含め、コンピューター化さ
れますから、医師・看護師

をはじめ、医療従事者が、
患者の情報を共有できます

からチーム医療に貢献でき
ます。  また会計処理も短縮され

ます。 
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⒓月⒓月⒓月⒓月議会議会議会議会    １２月定例議会は、１２月１０日から１９日まで開かれ、

 

  議会構成の後、補正予算、条例改正など提案され、

 

いずれも原案どおり可決して閉会しました。

 

 

新年新年新年新年おめでとうございます
おめでとうございます
おめでとうございます
おめでとうございます。。。。    

    年末年末年末年末のののの「「「「今今今今のうちのうちのうちのうち解解解解    
散散散散」」」」によるによるによるによる総選挙総選挙総選挙総選挙はははは、、、、    

自民党自民党自民党自民党のののの圧勝圧勝圧勝圧勝にににに終終終終りりりり    
ましたましたましたました。。。。        アベノミクスによ

アベノミクスによ
アベノミクスによ
アベノミクスによ    

りりりり、、、、格差格差格差格差はははは益々拡大益々拡大益々拡大益々拡大    
していますしていますしていますしています。。。。        地方地方地方地方やややや、、、、勤労大衆勤労大衆勤労大衆勤労大衆    

にもにもにもにも、、、、行行行行きききき届届届届くくくく政治政治政治政治    
をををを望望望望みたいものです
みたいものです
みたいものです
みたいものです。。。。    

本年本年本年本年もよろしくおもよろしくおもよろしくおもよろしくお    
願願願願いいいい致致致致ししししますますますます。。。。    ２０１５２０１５２０１５２０１５年元旦年元旦年元旦年元旦    

            松本彰夫松本彰夫松本彰夫松本彰夫            （本紙をもって賀状に代えさせて頂きます） 
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ふるさと応援寄付金（ふるさと納税）ふるさと応援寄付金（ふるさと納税）ふるさと応援寄付金（ふるさと納税）ふるさと応援寄付金（ふるさと納税）    

            １億２２８万円１億２２８万円１億２２８万円１億２２８万円を補正を補正を補正を補正     ふるさと応援寄付金は、寄付金の使い道を

 

指定する事ができるようになりました。

 

本町では、寄付金の使い道として、「若者定

住対策」など５つのメニューと、協働の町づく

りを進めるため、町内自治振興会の支援。町内

のＮＰＯ法人に対する支援を設けており、寄付

をされる時選択して頂く事にしています。

 

 今年度の寄付金は、犬の殺処分ゼロのために

と、ＮＰＯ法人「ピースウインズジャパン」に、 

１億円・自治振興会に対する寄付金が、１００

万円、町に対する寄付金が、２８万円補正されま

した。町の施策に関する寄付者に対しては、 

寄付金額に応じて、町の特産品を贈呈します。 

 

 



                                                                                                                     

                        松本松本松本松本＝＝＝＝本町の人口は、一万人 
を割り込もうとしている。 

 日本創生会議が、大量の自 
治体が消滅すると危機感をあ 

おっている。この事は消滅す 
る自治体に金をかけるなと言 

う考えに繋がる恐れがある。 
 こうした中、政府は、人口 

減少に歯止めをかけ、東京一 
極集中を是正し、地域で住み 

たい環境を確保するため、 
「町・ひと・仕事創生法案」 

を成立させた。この法案に 
対する町長の見解は。 

町町町町長長長長＝＝＝＝日本創生会議の意図
はどこにあるのか分からな

いが、自治体はいくら小さ
くても消滅する事はない。 

松本松本松本松本＝＝＝＝この法案に対して、 
町が求める点は。 

町長町長町長町長＝＝＝＝具体的な内容が示さ 
れていないので、明言はで 

きないが、求めるとすれば、 
ばらまき・画一的なもので 

なく、地域の独自性・主体 
性を持った事業に支援して 

もらう事だ。 
                        松本松本松本松本＝＝＝＝人口の減少については、

自然減と社会減があり、それ
ぞれ異なる対応が必要であり、

地方創生を進めれば、人口の
減少に歯止めがかかるもので

はない。本町の事業展開で、
自然減少と社会減少に対する 

取り組みは。 町長町長町長町長＝＝＝＝目的は、まち・ひと・
仕事を一体的に進める事だ。 

今までの事業展開で、ハード
事業では、井関の定住団地な

ど一定の成果は上がったが、 
ソフト事業は、子育て支援な

どできる限りの事は取り組ん
だが成果が上がっていない。 

事業を検証して、過ちのない
取り組みを行いたい。 

松本松本松本松本＝＝＝＝法案の２条に、日常生
活、社会生活の基盤となるサ

ービスについて、重要・供給
を長期的に見通して、現在、

将来のサービスの提供を確保、 
と述べてある。 

公共サービスの維持・向上に
どう取り組むのか。 

町長町長町長町長＝＝＝＝この法案での事業は、               明らかになっていないが、 
各省庁で行っている事業を組

み合わせて行われるのではな
いかと思う。  本町では、継続的なサービ

スを取り組むが、行政でしか
できないサービスは行政で、 

それ以外のサービスは、協働
の町づくりで、役割分担をし

ながら進めていく。    
松本松本松本松本＝＝＝＝必要なサービスの把握

はどのように行うのか。 
町長町長町長町長＝＝＝＝情報収集しながら、管

理職会議で検討する。 
松本松本松本松本＝＝＝＝地域の特性を活かした

創業の促進・事業活動の活性
化による就業の機会を創出と

あるが、本町での雇用の創出
は。 

地域の雇用は、必ずしも民
間企業だけでなく、町自らが、

公共サービスの維持・拡充の
観点から、地域雇用の受け皿

になる事も必要だ。 
町長町長町長町長＝＝＝＝地域の特性を活かした

と言う面では、トマト団地の
整備で、３０戸の農家の入植を

予定し、多くの雇用の創出が
期待できる。観光についても、 

帝釈峡、仙養ヶ原等、民間団
体が取り組みを始めているの

で、まだまだチャンスはある。 
松本松本松本松本＝＝＝＝法８条に、市町村は、 

国や県の総合戦略を勘案して、 
策定するとあるが、本町での

計画策定は。 町長町長町長町長＝＝＝＝町でしっかりと方向を
見出して計画づくりを行う。 

留意点は、施策の分類を明確
に行い、その後連携を図るこ

とだと考える。「少子高齢化」 
の対策であれば、少子化と高

齢化は、別の課題であり、 
個別に検討し具体的な対策を

講じなくてはならない。ｌ 
松本松本松本松本＝＝＝＝地方創生に取り組むた

めには、大胆な財源措置が必
要だが、補助制度は。 

町長町長町長町長＝＝＝＝まだ明確にされていな
いが、各省庁の補助事業を関

連付けて活用できるようなイ
メージを持っている。 
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あなたに代わって 

おたずねしました。 

松本議員の一般質問 

- 

 

油木地域敬老会 

湯崎知事チャレンジトーク 



    松本松本松本松本＝＝＝＝日本一住みやすい町づ
くりに向け「元気・安心・や

さしさ」の再構築が必要と思
うが、来年度予算ではこの実

現に向け、どう取り組むのか。 
元気＝健康で働き、生活でき

る環境づくりなど 
安心＝安心して生活できる環

境・防災対策など 
やさしさ＝子ども・高齢者・

傷害を持たれた人など、誰に
もやさしい町づくりなど。 

町長町長町長町長＝＝＝＝最優先に取り組むのは、 
歯止めのかからない人口減少 

               

   が喫緊の課題である。 
と少子化対策である。 

定住者の確保、若者が夢と希
望を持ち、安心して子育てが

できる環境づくりと雇用の創
出、働く場所の確保を最重要

課題として予算編成に取り組
む。  具体的な内容については、 

今後、各課において検討する。 
松本松本松本松本＝＝＝＝少子化対策は、子育て

から始まっている。その前の 
対策が必要では。 

町長町長町長町長＝＝＝＝婚活対策にも取り組ん
でいるが、その前に、女性が 

住んでみたいと思われるよ 
うな町づくりに取り組み、 

女性に優しい町づくりが必 
要だと思う。 

 松本松本松本松本＝＝＝＝ここここれらの課題は全て 
関連している。各課で検討 

されるのは当然であるが、 
縦割り行政にならないよう、 

しっかり連携をとって実効 
ある予算編成を望む。 

                    

                神石高原町の１２ 
月１日現在の人口は、 

１万００１１人で、 
１万人を割るのは時 

間の問題となってい 
ます。町では、人口 

減少に歯止めをかけ 
るため「神石高原町 

人口減少対策推進本 
部」を設置しました。 

 本部長は、牧野町 
長、副本部長は、垰 

本副町長、本部員は 
全管理職があたりま 

す。 推進本部は、 
                                                                      

                                                                             

①

 調査・研究に関する事 
②

 人口減少対策に係る施
策の企画・総合調整に

関する事 ③

 人口減少対策に係る施
策の推進に関する事 

④

 その他人口減少対策に
関すること 

を取り組みます。 
 具体的な取り組みとして、 

「神石高原町人口減少対策
推進本部ワーキングスタッ

フ」を設置して、調査研究、 
資料及び情報の収集、施策

の具体的な検討などを行い
ます。  メンバーは、町の若い職

員、地域起こし協力隊、青 
  

                                         
        

年会、女性会、ＰＴＡ、保
育所保護者会、など３１人で 

構成されています。    
ワーキングスタッフのリ

ーダーは垰本副町長、サブ
リーダーは、入江町づくり

推進課長があたります。 
 ワーキングスタッフは月 

２回会議を行い、現在５回
の会議を行い、現状認識や、

神石高原町の魅力、人口減
少対策の重点課題などにつ

いて協議しています。 
 ３月上旬までに１０回の 

ワーキングスタッフ会議を 
行い、人口減少対策の計画

書の作成、推進本部への報
告を行う予定です。 

 若い人が、新鮮な発想で
これからの町づくりを考え

てもらいたいものです。 
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人口減少に歯止めを 

 人口減少対策推進本部を設置 
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ワーキングスタッフ会議 

油木小学校よさこいソーラン 
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松 本 彰 夫

監査委員

副  議  長

議 会 運 営 委 員 会議 会 運 営 委 員 会議 会 運 営 委 員 会議 会 運 営 委 員 会 議会広報広聴調査特別委員会議会広報広聴調査特別委員会議会広報広聴調査特別委員会議会広報広聴調査特別委員会

産業建設常任委員会産業建設常任委員会産業建設常任委員会産業建設常任委員会

神石高原町議会

あたらしい議会構成が決まりましたあたらしい議会構成が決まりましたあたらしい議会構成が決まりましたあたらしい議会構成が決まりました

皆さんのご期待に応えられるよう全力で頑張ります皆さんのご期待に応えられるよう全力で頑張ります皆さんのご期待に応えられるよう全力で頑張ります皆さんのご期待に応えられるよう全力で頑張ります

         神石高原町議会構成         神石高原町議会構成         神石高原町議会構成         神石高原町議会構成【2014年１２月10日改選】
常　任　委　員　会常　任　委　員　会常　任　委　員　会常　任　委　員　会

議       長

藤 田 晃

己

総務文教常任委員会総務文教常任委員会総務文教常任委員会総務文教常任委員会

寄 定 秀 幸

第 ８ 番 寄 定 秀 幸 副委員長 久 保 田 龍 泉 副委員長 赤 木 俊 二第 ７ 番 小 川 清 治 片 山 元 八 郎 橋 本 輝 久第 ６ 番 久 保 田 龍 泉 木 野 山 孝 志 横 尾 正 文第 ５ 番 橋 本 輝 久 小 川 清 治 妹 尾 幸 太 郎第 ４ 番 横 尾 正 文第 ３ 番 妹 尾 幸 太 郎第 ２ 番 横 山 素 子第 １ 番 赤 木 俊 二 組合議員 橋 本 輝 久 連合議員 片 山 元 八 郎広島県後期高齢者医療広域

連合議会

会議員議席番号氏名
福山地区消防組合議会

走走走走っっっっててててききききままままししししたたたた第第第第３３３３３３３３回回回回蒜蒜蒜蒜山山山山高高高高原原原原ママママララララソソソソンンンン
１１１１００００月月月月１１１１９９９９日日日日

種目ハーフマラソン
タイム１時間５６分１８秒

順位４０歳以上の部２４４

位
（５６０人中）

全体３８９位（９４０人

中）宮宮宮宮島島島島ククククロロロロススススカカカカンンンントトトトリリリリ全全全全国国国国大大大大会会会会
１１１１１１１１月月月月３３３３００００日日日日

種目１５キロ・６０歳以上


